

# Hermosean la Plazoleta de Alexis en Tocopilla

Gracias a fondo de El Abra, Fundación Cultural y Escuela Arturo Prat trabajaron colaborativamente en el proyecto.



FOTOS: PABLO MAMANI Y CEDIDAS

ESTE SITIO TURÍSTICO DE TOCOPILLA PRESENTA UNA IMAGEN ARMONIOSA Y HERMOSA.



Pablo Mamani Prado  
La Estrella



**M**ejorar la cara de Tocopilla es posible y así lo pueden dar cuenta la Fundación Cultural del municipio y la Escuela Arturo Prat, quienes gracias al Fondo Ambiental de El Abra pudieron instalar nuevas áreas verdes, colocar paneles informativos y hermosear la "Plazoleta Alexis Sánchez".

La iniciativa fue presentada por la Fundación Cultural a El Abra, en el marco de la convocatoria 2024 de este Fondo Ambiental, donde se realizaron mejoras en un proceso de vinculación comunitaria.

Primero se retiró la tierra y plantas muertas del lugar, por parte de Tocopillarte y, posteriormente, el personal de Operaciones del municipio reemplazó la tierra por nueva, en un total de 400 sacos, logrando fertilizar el terreno.

Y gracias al apoyo de los alumnos, forjadores ambientales y la Academia de Medioambiente de la Escuela Arturo Prat, y su profesor Guillermo Mondaca, se plantaron más de 100 flores en el sector.

A su vez, se instalaron paneles informativos sobre la historia de Alexis Sánchez y de los puntos turísticos cerca-



nos en Tocopilla.

Y el municipio, además, mejoró la escultura de Alexis Sánchez y los escudos de los equipos que militó y dejó basureros reciclables.

"Creamos un Fondo Ambiental donde once iniciativas fueron seleccionadas y una de ellas es la mejora de un espacio y áreas verdes de esta Plaza Alexis Sánchez de Tocopilla, donde además de esta señalética donde ponemos la historia de nuestro astro futbolístico, también tenemos nuevas luminarias, sobre todo áreas verdes y sillas, potenciando espacios para que la comunidad pueda compartir y disfrutar de forma responsable con el medioambiente", expresó Sergio Molina, geren-

te de Diálogo Comunitario de Minera El Abra.

En tanto, el jefe de Cultura de la Municipalidad, José Nadal, indicó que "el alcance es súper importante, significativo, porque todos los días llega mucha gente a tomar fotos en la Plazoleta de Alexis, turistas que pasan por la Ruta 1 que atraviesan, precisamente este sector, y por eso era de vital importancia poder cambiar la imagen: sacar toda la tierra que estaba seca, era árido, y cambiar la imagen de la ciudad es súper importante; y acceder a estos recursos que se ven directamente invertidos en cambiar esta imagen y vincularlos con la escuela, es un proyecto que significa mucho".